

Fête de fin d'année au Centre médico-pédagogique

A travers un grand livre d'images

Il y avait foule, samedi dernier, pour la fête de fin d'année du Centre médico-pédagogique de la rue d'Hem.

Dès 10h, les stands de la kermesse, installés dans la vaste cour de récréation de l'établissement, ont drainé un nombre appréciable de familles, des familles qui ont eu la possibilité de déjeuner sur place avant de s'installer face au podium pour assister au spectacle de l'après-midi.

Un spectacle intitulé « Le grand livre d'images de l'IRP », interprété par l'ensemble des enfants de l'établissement, un spectacle répété et mis au point depuis de nombreuses semaines.

Un grand livre d'images

dont l'histoire a débuté, comme il se doit, par la célèbre phrase « *Il était une fois...* », laissant ensuite la place à différents chapitres qui traitaient des lettres à cheval, de l'abécédaire, de la danse des livres, du livre enchanté, de l'école des sorciers, et, pour actualiser tout cela des contes en 2003, avec l'épilogue, sorti tout droit lui aussi... d'un livre !

Une grande réussite à mettre à l'actif de la direction, du corps enseignant et du personnel de l'établissement, sans oublier les principaux acteurs de l'événement, les enfants.

Bien encadrés, bien entraînés, ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes.



EDI 5 JUILLET 2003

Les voix du Nord